

Fuenlabrada, a 24 de abril de 2024

En nombre del Hospital Universitario de Fuenlabrada, me pongo en contacto con usted en calidad de Directora de Enfermería.

Mi nombre es Rosa Guerrero Fernández y en estas semanas, mi equipo y yo, estamos planificando la actividad para los próximos meses de verano. Es de sobra conocido la dificultad para la contratación de profesionales enfermeras para el periodo estival, y ese es el motivo por el que me dirijo a usted como entidad formativa de nuevos profesionales.

El Hospital Universitario de Fuenlabrada (HUF), es un hospital de la Comunidad de Madrid y pertenece a la amplia red de hospitales del Servicio Madrileño de Salud (SERMAS) aunque tiene un carácter administrativo diferente, al ser un Ente público con personalidad jurídica propia. El hospital cuenta con 400 camas instaladas y está considerado como de media complejidad en cuanto a la resolución de procesos clínicos.

Nuestros valores son los que mejor nos definen por nuestro compromiso con la sociedad, la empatía, el trabajo en equipo, la innovación y la profesionalidad. Trabajamos dentro de un Plan Estratégico, el cual se marca como nuestra hoja de ruta, orientado a la atención integral del paciente, a la continuidad asistencial y atención a la cronicidad, al liderazgo, al cuidado de nuestros profesionales, a la gestión del conocimiento y la investigación, al impulso en la innovación, a la transformación digital y a la responsabilidad social.

El HUF se inauguró en 2004 y desde entonces es la seña de identidad de la ciudad de Fuenlabrada. Fuenlabrada es un municipio y una ciudad española que forma parte de la Comunidad de Madrid. Se encuentra dentro del área metropolitana de Madrid y está situada a diecisiete kilómetros al suroeste de la capital, la cual se sitúa al sur de la Comunidad de Madrid. Cuenta con casi 200.00 habitantes.

Como Directora de Enfermería y como enfermera, me siento muy orgullosa del hospital de Fuenlabrada. Los profesionales que lo integran están altamente cualificados, con gran motivación tanto en el trabajo como en el desarrollo profesional. Tienen un alto grado de sentido de pertenencia y eso les hace ser muy proactivos tanto en proyectos dentro del ámbito asistencial como en cualquier otro proyecto dentro del ámbito social o cultural.

Considero, apelando a mi experiencia y conocimiento, que el HUF es un magnífico hospital para iniciarse en la profesión. La complejidad de los procesos asistenciales, el tipo de paciente que atiende junto con la proactividad de los profesionales y el buen ambiente de trabajo, ayuda a los profesionales en su adaptación y resiliencia al nuevo centro. Contamos con un amplio catálogo de protocolos y procedimientos que facilitan el trabajo en las Unidades de enfermería.



Al ser un hospital con personalidad jurídica propia, tenemos bolsa de trabajo independiente a la que tiene el SERMAS, por lo que es algo muy bueno de cara a los nuevos profesionales y la oportunidad que se les brinda de poder formar parte de ella y así tener ocasión no solo de cara al verano, sino también durante todo el año, lo que garantizaría la continuidad laboral en el HUF.

Cualquier profesional que decida desplazarse para trabajar fuera de su ciudad, o comunidad autónoma, no puede obviar otros aspectos importantes como son la vivienda o la manutención. Por ese motivo, le informo que Fuenlabrada es la localidad más económica para conseguir vivienda de alquiler del sur de Madrid, seguida de Móstoles, Leganés, Getafe y Alcorcón.

Soy conocedora que para sus alumnos se abre un nuevo horizonte y amplias expectativas al incorporarse este año al mercado laboral, pero también estoy convencida que no deben pasar la oportunidad de, primero interesarse y posteriormente formar parte del equipo de enfermeras del Hospital Universitario de Fuenlabrada.

Nuestra dirección es Camino del Molino, nº 2, 28942 Fuenlabrada.

El mail de contacto es: direnfermeria.hflr@salud.madrid.org

Las personas de contacto son:

- David González Bravo: Supervisor de procesos ambulantes y hospitalización
- Vicen Serrano del Olmo: Secretaria de la Dirección de Enfermería

Le doy las gracias de antemano, por el tiempo y el interés que pueda dedicar a esta nota y de igual forma le agradecería que hiciera llegar esta información a todos sus alumnos.

Atentamente,

Rosa Guerrero Fernández

Directora de Enfermería Hospital Universitario de Fuenlabrada

